

令和5年12月27日

千葉市長 神谷俊一 様

日本共産党千葉市議団

京葉線の朝夕快速電車の存続を求める要望書

JR東日本は、ダイヤ改正によって2024年3月16日から京葉線の快速列車を朝夕夜間帯は各駅停車に変更し、通勤快速を廃止すると発表しました。快速の運転は10～15時台の約5時間のみとなり、平日の快速の運転本数は現行59本から半分以下の24本になります。なお、通勤快速の2本も廃止されることとなり、蘇我から東京間において朝は平均14分、夕夜間帯は平均19分ほど所要時間が延びるとされるなど、利用者の利便性低下は明らかです。

京葉線を日々利用している市民から、「通勤快速を廃止されたら千葉市から転居せざるを得ない」という声や「通勤快速がないと保育園のお迎えに間に合わない」、「沿線の不動産価値が下がる」など、通勤快速・快速の存続を求める声が多数寄せられており、ダイヤ改正による市民生活への影響、本市人口動態への悪影響も懸念されるため、本市としてJR東日本に対してダイヤ改正、とりわけ朝夕の快速電車を存続するよう強く要請することを要望します。

1. JR東日本に京葉線の朝夕快速電車を存続するよう強く申入れること。

以上